

令和3年 明光ニュース 新年号



I (株) 明光建商 会長からのメッセージ

激動の2020年を一言で言うならば、コロナで明けコロナで暮れた1年でした。武漢で新型コロナウイルスが確認され、あっという間に全世界に伝染いたしました。4月に緊急事態宣言が発出され、日本中が盛り上がっておりました東京オリンピック・パラリンピックは本年に延期になり、あらゆるイベントが延期あるいは中止となりました。9月には新政権が発足して、11月にはアメリカ大統領がバイデン氏になり、世界情勢も目まぐるしく変化して、コロナの終息は見通せず、イギリスやアメリカでは背に腹を変えられず、遺伝子すら操作して作りましたワクチンの接種になっております。当社も本年度は大きな目標と提案型営業にシフトして、環境・省エネに軸足を置いた経営指針の下頑張りましたが、結果は減収減益に終わりました。昨年後半より、行くな・来るなの営業で、攻撃型の営業が出来なくなり、幸いにも弊社の先人が培いました、創業46年間の歴史と4,800件と言う現場実績の基、悪くなったら原点復帰と言われたように、過去お世話になりましたお客様をお回りするITソフトを作りまして徹底営業をさせて頂いております。今期の実績は、主力の防水塗装が世相を反映して落ち込みましたが、お陰様で環境・省エネ工事が顕著に伸びており、前年対比200%にもなりました。遮熱塗装シポフェースは、小松市の13,500m²のシポフェースを始め、工期短縮工法ベストプロアースは土木建築に大変多く採用されました。10月中より準備しておりました虎ノ門の東京営業所も、仲間の企業であります東洋システム開発・従心会・オイスカ・PHIJP協会等と新年度よりコラボしてまいります。年末年始はGOTOトラベルが一時停止され、サービス業は大変であり、経済を取るか命を取るかと言われ全国民が右往左往しており、廃業・自殺者が急増しております。さて、明光グループの来期は世間的には未曽有の試練であります、歴史上先人達は幾多の困難を乗り越えて現在に継承してくれており、何としても次世代に残してまいりたいと存じます。新年度は先般の定期経営会議で社長より報告がありました新年度の経営方針に則りまして、コロナと共生しながら世の為・人の為になる工事施工は基より、新製品開発軍団の成果を発揮してまいりたいと存じます。明光ニュースご愛読者の皆様には、何卒ご自愛頂きまして、コロナが終息して元気にオリンピックを開催されることを夢見ましてご挨拶とさせて頂きます。

株式会社明光建商 代表取締役会長 塩谷昭文

I 日本フェース (株) 社長からのメッセージ

新年あけましておめでとうございます。昨年は、中国武漢市、クルーズ船ダイヤモンドプリンセス号の新型コロナウイルス感染に始まり、全国に広がりました。当初は他人事のように中国の状況などみっていましたが、あっという間にヨーロッパに広がりアメリカ、ブラジルと世界中に広がっていきました。世界の感染者数は7,000万人を超え、死者数も160万人を超えております。新型コロナワクチンの接種がイギリス、アメリカと始まっていますが未だ終息するかわかりません。日本においても全国で感染者20万人を超える、死者数2,700人と増え続けております。東京オリンピックの延期、あらゆるスポーツ・イベントが中止になり自粛し、密にならないように3密対策などを取った結果当初は収まっていました。しかし、GOTOキャンペーン・GOTOイートなど経済対策で人が動き旅行・外食が増え、飲食業・旅行業・サービス業等は一時回復しているようでしたが、人の動きが活発になればウイルスも動き、感染者が増えてきました。

年末・年始までの自粛、新型コロナの拡大を止めようと全国民に要請されております。今年は延期された東京オリンピックが開催されます。新型コロナワクチンが効果をどう發揮するかまだ分かりません。感染対策を取り続ける日々がまだまだ続きますが、皆様頑張りましょう。夜明けの来ない日はありません。新型コロナウイルス感染が終息することを願いまして、新年のご挨拶とさせて頂きます。

日本フェース株式会社 取締役社長 隅田原政貴

防水工事・雨漏り工事は明光建商へ！ meiko-k.co.jp
※ご相談・お見積もり無料です。

明光建商

検索

I (株) 明光建商 社長からのメッセージ

新年あけましておめでとうございます。旧年中は格別のご愛顧賜りまして、誠にありがとうございました。全世界に広がっているコロナウイルスもいまだ収まる気配が見えず、暗闇の中を手探りで進むかの様な状況です。

振り返りますと、昨年はほぼコロナに振り回された1年ではなかったかと思います。観光業や飲食業は人が来ない為に売り上げが激減し廃業を余儀なくされ、政府肝いりのGOTOキャンペーンもウイルスの活性化するこの冬場には一時中止となりました。

海外で摂取が始まりましたワクチンが一刻も早く日本でも使用できる事を願っております。弊社の様な建築・土木の施工店は、コロナ禍にあってもそこまで酷い売り上げの落ち込みとはなりません。昨年度行った工事の多くは半年から1年前に営業し成約している物件だからです。ところが昨年は春からコロナによる緊急事態宣言が出され、人との接触を避けなければならない状況が生まれてしましました。従来の様な訪問営業と営業種まきが十分に出来ず、工事の内諾を頂いている案件もやや少ない現状です。本当の正念場は今年の春以降であると思っております。

コロナで我々を取り巻く状況は閉塞感が増す一方ですが、苦境は新たな技術や手法を模索する絶好の機会でもあると考えます。弊社でもいち早くリモート会議システムを取り入れ、遠隔地の拠点間会議はすべてリモートでやり取りをしております。これによりかなりの経費と時間の節約になりました。また、すべての営業所と支店に非接触型AI機を導入し、顔認証による社員の体温チェックと出退勤管理を行い、業務の効率化を図る事ができました。これらもコロナが無ければ導入を検討する事が無かつた術です。コロナの様な厄災をただ受け過ぎ去るのを待つよりも、手法を考え転じて好機としたいと考えております。

本年も防水工事・環境省エネ工事の観点から、皆様の住環境と資産をお守りする企業活動を続けて参ります。何卒本年もよろしくお願い申し上げます。

本年2021年が良き年である事を祈念致しまして、新年の挨拶とさせていただきます。

株式会社明光建商 代表取締役社長 塩谷和宏

Macebook

新年あけましておめでとうございます。

昨年から福井県では雪が続き、2年前の大雪にならないか不安を感じております。また、コロナ感染者が都心部を中心に増えている不安もあります。この年末年始の休暇明けがどうなるか分かりませんが、雪が降り始め厳しい寒さになってきましたので、体調管理には十分気を付けて下さい。

本年もどうぞ(株)明光建商と日本フェース(株)共々宜しくお願い致します。

 明光建商
MEIKO

お電話はこちらからお気軽に！

 0120-25-1181

受付時間：8:00～17:00（日祝除く）

本 社 / 〒915-0041 福井県越前市葛岡町7-16-1
小浜 支 店 / 〒917-0241 福井県小浜市遠敷10丁目806-1
福井 支 店 / 〒918-8231 福井県福井市問屋町1丁目128-1
坂井 営 業 所 / 〒919-0523 福井県坂井市坂井町新庄1丁目112番地
奥越 営 業 所 / 〒912-0004 福井県大野市中津川31-12-1
大阪 営 業 所 / 〒572-0820 大阪府寝屋川市中木田町36-11 103号
東京 営 業 所 / 〒105-0001 東京都港区虎ノ門3-6-2 第2秋山ビル3階

TEL (0778)23-1181 FAX (0778)24-0530
TEL (0770)56-3532 FAX (0770)56-3632
TEL (0776)23-7200 FAX (0776)23-7330
TEL (0776)66-1101 FAX (0776)66-1197
TEL (0779)66-1185 FAX (0779)66-1130
TEL (072)801-1531 FAX (072)801-1532
TEL (03)3437-2022 FAX (03)3437-2022

